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Abstract (en)
The arrangement (1) has an input (2) provided with input connections (3, 4), and a resonant circuit with a resonant inductor (12) coupled between
one of the input connections and a connection (8a) of a connection pair (8) of a connection arrangement. The resonant circuit has a resonant
capacitor (13) coupled between the connection pair and a connection pair (11) of another connection arrangement. A capacitive voltage divider (16)
has capacitors (16a, 16b) coupled in parallel with the connection arrangements, respectively. An independent claim is also included for a method for
operating a series circuit of low-pressure gas-discharge lamps on a circuit arrangement.

Abstract (de)
Es soll ein zuverlässiges Vorheizen von Elektroden zumindest zweier Gasentladungslampen ohne viel Aufwand ermöglicht werden. Bei einer
Schaltungsanordnung (1), die einen Eingang (2), einen Ausgang (8, 9, 10, 11) sowie einen Resonanzkreis einschließlich einer Resonanzdrossel
(12) und eines Resonanzkondensators (13) umfasst, wird vorgeschlagen, einen kapazitiven Spannungsteiler (16) einzusetzen. Ein erster
Kondensator (16a) ist parallel zu einer ersten Anschlussanordnung (8, 9) des Ausgangs (8, 9, 10, 11) und ein zweiter Kondensator (16b) parallel zu
einer zweiten Anschlussanordnung (10, 11) gekoppelt. Somit kann während einer Vorheizphase die an dem Resonanzkondensator (13) anliegende
Gesamtspannung auf einen solchen Wert eingestellt werden, der über der Zündspannung einer einzelnen Gasentladungslampe (6, 7) liegt.
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